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Commento Foriano, di Peppe D'Ambra

  

QUANTE INUTILI INIZIATIVE POLITICHE
Quando il politico non sa cosa fare di serio. Su questo quotidiano sempre più spesso ci capita di
leggere di interventi da parte di alcuni politici isolani, che invece di affrontare e risolvere gli
atavici problemi di cui è ricca la nostra isola si danno da fare per accontentare qualche loro
amico. Prendete ad esempio le ultime iniziative di un noto politico ischitani a riguardo delle
macchinette che fanno le foto formato tessera e dell’autobus bipiani scoperto arrivato anche
sulla nostra isola.

      

  

MACCHINETTE PER FOTO FORMATO TESSERA
Tutti i comuni isolani hanno dato il loro parere favorevole all’installazione, insieme ad altri
macchinari che dovranno sveltire di molto tutte le pratiche amministrative, di cabine fotografiche
per foto tessera istantanee con costi veramente alla portata di tutti. La maggior parte di queste
cabine fotografiche risultano essere posizionate, escluso a Forio, nei pressi degli uffici comunali
di Anagrafe e Stato Civile. Logicamente in brevissimo tempo gli utenti di questo servizio sono
aumentati vertiginosamente con la conseguente diminuzione di clientela per i cosiddetti
“Fotografi Professionisti”; i quali fino a prima dell’avvento di queste macchinette la facevano da
padrone anche su questo segmento di mercato: quattro foto formato tessera erano arrivate
come costo ad oltre 6 Euro mentre le macchinette se ne prendono giusto la metà 3 o 2 Euro.
Indubbiamente la foto della macchinetta non ha nulla a che vedere con la foto scattata dal
fotografo in termini di qualità, ma se il cittadino vuole usufruire di un servizio più economico
deve essere lasciato libero di poterlo fare è la principale regola della democrazia e del libero
mercato.
Quindi trovo davvero assurdo che un politico si faccia carico di una presunta protesta da parte
di presunti fotografi professionisti di Ischia Porto che vorrebbero la soppressione di queste
macchinette.
Allo stesso tempo mi auguro veramente di cuore che gli autori di questa protesta siano davvero
pochi e non dei veri professionisti altrimenti la categoria ischitana dei fotografi professionisti sta
davvero inguaiata.

  

BUS BIPIANO SCOPERTO
Un’altra lodevole iniziativa, non so nemmeno chi l’ha presa e che serve soprattutto a rilanciare il
prodotto turistico della nostra isola è finita negli interessi del solito politico ischitano che nel
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raccogliere le lamentele dei tassisti si dice contrario all’istituzione di questo servizio anche sulla
nostra isola. Proprio coloro che in tutti questi anni hanno inferto colpi mortali a tutto il comparto
turistico isolano con il loro assurdo e criminale comportamento, anche questo a lungo
documentato sulle pagine di questo quotidiano.
Un servizio, quello del bus bipiano antichissimo e che dovunque è stato istituito ha avuto un
notevolissimo riscontro sia di consensi che di utenti. Nella vicina città di Napoli, dove funziona
da oltre un anno, il successo è stato grandissimo nonostante i tantissimi problemi di viabilità.
Sulla nostra isola sono convinto che il successo sarebbe anche maggiore soprattutto per le
tante bellezze naturali sparse su tutto il territorio isolano.
Non so quale siano i prezzi praticati sia dai tassisti isolani che da questo nuovo servizio anche
se ho sentito parlare di una ventina di euro per l’intera giornata di tour; ma l’unica dato certo è
che dove c’è concorrenza inevitabilmente ci sarà un calo di prezzo a vantaggio di tutti gli utenti.
Quindi ben vengano queste iniziative che serviranno ad offrire una offerta sempre più variegata
ai nostri, speriamo, numerosi ospiti.

  

REDDITO DI CITTADINANZA
Nonostante che l’elenco completo degli aventi diritti sia stato pubblicato da diversi mesi, questo
sussidio mensile non è stato ancora assegnato agli aventi diritti a causa dei controlli in atto da
parte dei 7 comuni dell’ambito, in cui sono presenti anche i 6 comuni isolani oltre a quello di
Procida.
Controlli resosi necessari a seguito di vari ricorsi presentati da molti cittadini esclusi.
Si racconta che nella vicina Procida, dove gli aventi diritto in termini numerici e percentuali
risultano essere di gran lunga superiore agli altri comuni anche con numero di abitanti maggiori,
si sia mobilitato perfino uno studio legale per la produzione di questi ricorsi, lo stesso studio che
ha poi favorito e facilitato le tantissime domande di partecipazione.
Intanto con i soldi già disponibili le solite lentezze burocratiche rendono sempre più difficile la
vita a chi potrebbe trovare un sollievo alla sua stentata vita terrena, grazie a questo piccolo
contributo economico.
Nei prossimi giorni indagheremo su questo ennesimo scandalo e scopriremo i veri responsabili
per denunciarli all’opinione pubblica.
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